



EN 2025 LA SEDE DE VIÑA DEL MAR SE TRASLADARÍA A VALPARAÍSO.

Rector de Arcos explica reubicación y Subsec. aclara su rol en proceso

Durante la jornada de ayer desde la Subsecretaría de Educación Superior aclararon el rol que tendrá este organismo en el camino que seguirá el Instituto Profesional Arcos para la reubicación de sus alumnos luego de su cierre anunciado a comienzos de esta semana. Desde la entidad de gobierno explicaron que no se trata de una intervención sino que más bien de tomar acciones para acompañar este proceso.

En ese sentido, mediante una declaración, desde la mencionada instancia señalaron que "el rol que desempeña la Subsecretaría de Educación Superior, en este contexto, es orientar las acciones que pueden adoptar las instituciones de educación superior, en función de los diferentes escenarios que contempla el marco legal vigente. Particularmente, las implicancias, procedimientos y consideraciones asociados al cierre de carreras, sedes y/o instituciones, de forma de garantizar que se resguarden los derechos de los estudiantes, y se ofrezcan alternativas adecuadas para que puedan finalizar apropiadamente su formación superior."

También en el marco de este cierre, el rector de Arcos, José Sanfuentes, explicó cómo se llevará adelante este proceso, el cual se materializará desde el año 2025. "El instituto profesional Arcos (...) deberá cerrar el próximo

42

años, de vigencia tiene el instituto profesional. Se harán cargo de la titulación de los estudiantes en proceso.

año sus puertas; sin embargo, hemos tenido la acogida de importantes universidades chilenas y en el caso de Valparaíso, la Universidad Católica de Valparaíso, que en un gesto de gran nobleza acoge a nuestros estudiantes", dijo. En sentido, aseguró que "todos los estudiantes tienen garantizada su continuidad de estudios en Valparaíso, en la Universidad Católica de Valparaíso, incluso, los que en recientes años han debido suspender también pueden reincorporarse como estudiantes, matriculándose el próximo año en la Universidad Católica de Valparaíso".

Sanfuentes acotó además que los alumnos que están cursando una carrera en Arcos seguirán con las mismas mallas de estudio y en el caso de los estudiantes de primer año, "la universidad va a tomar las mallas de Arcos y las va a acoplar con el modelo educativo propio de la universidad".

Consultados al respecto, desde la PUCV indicaron no tener información sobre este proceso de reubicación de alumnos aún. ☹️